

# クラスだより こばと2組 1月号

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします！  
3学期になりましたね！こばと2組で過ごすのも残り少なくなってきましたね！1・2学期で経験したことを大切に、3学期も楽しく過ごしていけたらなと思っています。進級を控えて、ドキドキしたり不安に思う姿があれば、教えて頂ければと思います。  
2026年も子ども達、保護者の皆様にとって笑顔あふれる1年になりますように…♡

## 絵具遊びと卵づくり

子ども達に「昨日の夜、犬の散歩をしているときに虹色の種みたいな、卵みたいのを見つけたんだけど…」ときらきら光る種(アルミ箔で作った種です。子どもたちには秘密です♡)を紹介すると、「ひびが大きくなってる！」「何が出てくるんだろう？」と興味津々！そこで、【中から何が出てくるかな？】という題で絵の具遊びを行いました。子どもたちの筆は止まらず、どんどん頭の中に出てきたものを描き進めていました。中には《何でも願いをかなえてくれるお花が咲く・虹色の種だから虹が出てくるんじゃないかな・食べても食べても減らない果物が出てくる！》など、かわいい想像を教えてくれました！



紙粘土の感触にふわふわしてる！伸びる！！  
と、幼稚園の粘土との違いも楽しんでいました♪



17色の絵具を使用して描きました！



後日、虹色の種にひびが入っているのを発見した子ども達！「これは種ではなく卵なのでは？？」という声が多く聞こえ、自由遊びの時は虹色の種を見つめ、声を掛け、手で温める姿もありました。温かくなってきた！と大興奮で教える子もいて、「これは卵だ！」と信じる子が増え始めました(実は…温めていたこの手の熱で、卵がぬくぬくになっていました♡)

そこから、自分たちの虹色の卵を作つてみたい！となり、紙粘土で丸めて、形がいろいろの個性いっぱいの卵ができあがり☆粘土が乾いたら、絵具で色を塗り虹色の卵が完成しました！



## 子ども動物園がやってきました♪

楽しみにしていた子ども動物園！登園後、アプローチに行ったりこばと2組のテラスから下を見て、動物が来るのを待っていた子どもたち！動物たちがトラックから降りてくると大盛り上がり！「こうさぎ組の時は怖くて触れ合えなかった！」と言う子も、「かわいい～」「モルモットならいけそう！」と触れ合いを楽しみにしていました。

触れ合いが何度もできるため、ドキドキしながらも抱っこしてみたりご飯をあげてみたり…♡

色々な所から「かわいい～！！」と言う声が聞こえてきました！終わってからも「かわいかった！」「ふわふわしてた！」「今年は触れた！」と嬉しそうな子どもたちの姿がありました！動物のご飯のご協力、ありがとうございました☆



## お正月遊び

1人1個コマを作り、コマ回しを楽しんでいます。  
各自、色とりどりのこまが完成しました。（全部を黒に塗つてみたり、お顔を描いてみたり…♡）コマ勝負をして、盛り上がることも多いです！回せるようになった子が、練習中の子に教えている姿も多く見られています。

すごろくやお手玉なども楽しんでいます！



今月の讃美歌・歌  
♪わたしちはロバの子  
♪ありがとうのはな

### クラスの取り組み

\*次の日の予告や持ち物をお家の人に伝え、自分で用意ができるように声をかけています。

